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令和６年 11 月１８日 

西東京市立東伏見小学校 

PTA 会長 佐藤 存美 

令和６年度 第２回 運営委員会報告書 

 

令和６年度 第２回運営委員会 

◼ 日時：令和６年１１月１８日（月）１０：００～１０：４５ 

◼ 場所：２階ランチルーム 

◼ 出席者：校長先生、副校長先生、PTA 役員、学年部員、卒対委員長、 

ベルマーク委員長、育成会会長 

◼ 第２回運営委員会が開かれ、上記の項目の通り議事が進行されました。 

 

１. PTA 会長より（R６） 

本日は、お忙しい中、第２回運営委員会にご参加いただきまして、本当にありがとうございます。

また日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただき、感謝いたします。 

 前回の運営委員会から今日まで、「わくわくこどもまつり」、「むくのきまつり」、「運動会」と３

つの大きなイベントがありました。それぞれ後ほど、詳しくご報告いたします。どのイベントでも、

多くの保護者の方々にお手伝いいただき、ありがとうございました。 

 ２学期は、残すところ１ヵ月ちょっととなりました。PTA の活動は、児童が、楽しく安全に学

校生活を送るうえで、大切な役割を担っております。今後とも引き続き、皆様のご理解とご協力を

お願いします。 

 

１．PTA 会長より 

２．校長先生より 

３．副校長先生より 

４．PTA 副会長より 

５．各部委員会より 

・学年部より 

・卒業対策委員会より 

・ベルマーク委員会より 

６．育成会より 

７．運協より 

８．「ひろば」原稿の提出方法について 

９. 書記より   

１０. 会計より  

１１. 校外部より 

１２. 役員選考について  

 

１３. 避難所運営協議会について  

１４. Ｐ保連 

１５. 運動会について 

１６. わくわくこどもまつりについて 

１７. 学校運営連絡協議会 

１８. あいさつ運動 

１９. むくのきまつり 

２０. 今後の予定 

２１. その他 
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２. 校長先生より 

いつも学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。 

10 月 26 日（土）の運動会では、受付や案内、片付け等で様々ご協力をいただき、ありがとうご

ざいました。急遽、衆議院議員選挙が入った関係で、予備日が平日となり、延期日の日程が心配さ

れましたが、無事予定通り実施することができました。事後のアンケートでは、軒並み、肯定的な

お言葉が多かったです。子どもたちにとって、よりよい成長の場となったこととうれしく感じてお

ります。 

また、先日、東伏見小学校 PTA のベルマーク等の回収事業が、西東京市環境アワードとして表

彰されました。おめでとうございます。これは、持続可能な取組の推進として、長年にわたって取

り組んでこられた東伏見小学校 PTA の取組が大変に素晴らしく、学校として市に推薦させていた

だいたものです。今後も、子どもたちの鑑として、精進されますことをご祈念申し上げます。 

１点、今後のことで、現在、考えていることをお話しさせていただきます。本校では、学年編成に

当たり、１年生から５年生まで毎年度クラス替えをし、６年進級時のみ持ち上がりとしてきました。

学年編成の在り方については、市内各小学校様々異なっておりますが、子どもたちの人間関係も複

雑になっており、様々対応していくために、６年進級時を含め、全学年クラス替えを行う方向で検

討中です。情報提供ということで、お話しさせていただきました。 

令和６年も残り１か月半となりました。学校は、これから２学期のまとめの時期となります。２

学期を無事にしっかりと締めくくりたいと考えております。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

３. 副校長先生より 

これまで多くの学校を経験しましたが、東伏見小学校ほど PTA や地域の方の活動が盛んな学校

はありませんでした。わくわくこどもまつり等で皆様が尽力される姿を近くで拝見し、本当に多く

の方が精力的に動いてくださっていることを実感しています。素晴らしい活動を続けてくださり、

ありがとうございます。ぜひ、来年度以降も継続していただければ幸いです。今後とも、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

         

4. PTA 副会長より（R６） 

 【学年部】 

特にありません 

 

【校外部】 

 特にありません 
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５. 各部委員会より 

■ 学年部（R６） 

【活動実績】 

➢ 麦茶の配布 

学年部の活動費で麦茶を購入し、１０月２６日（土）運動会のお昼休みに 

先生方の力をお借りし、全校児童に配布いたしました。 

 

【活動予定】 

➢ 学年部行事 

学校かくれんぼ（※テレビ番組とは関係ありません）を行う予定です。 

開催日時は 

１月２５日（土）３校時 

です。 

 

➢ 「卒業対策委員・謝恩会係」選出について 

５年生学年部が対応中です。 

・１１月１８日（月）頃まで 

５年生の保護者に「卒業対策委員・謝恩会係選出について」の 

アンケートを印刷・配布 

 

・１２月 ６日（金）  

「卒業対策委員・謝恩会係選出について」のアンケート回収 

 

・１２月～1 月      

卒業対策委員・謝恩会係の決定（人数に過不足がある場合は抽選） 

 

➢ 「委員・行事お手伝い係」選出について 

１年生～５年生にお子さんがいらっしゃる保護者が対象です。 

1 月下旬 お便りを配布 

２月   アンケートを実施 

３月上旬 委員・行事お手伝い係決定 

というスケジュールで来年度の委員・係を決めていく予定です。 

学年部、ベルマーク委員会が立候補で揃わなかったり、定員より多い場合は、昨年度と同

様にコンピュータ抽選を用いて選出します。 

 

 

■ 卒業対策委員（R６） 

  ６月 ５日 卒業対策費 集金の確認 

         ※未入金の家庭へ催促のお便りを渡す（担任の先生へ依頼） 

  ６月１０日 第１回運営委員会へ出席（委員長のみ） 
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  ６月１２日 卒業対策費（第１回）集金完了のお礼メール送信 

  ６月１７日 アルバム業者「フォト アヂャンス」 石川さんと打ち合わせ 

         契約手付金として３０万円を現金支払（第１回支払） 

         卒業アルバムの見積書受け取り、デザインパターンの依頼 

  ７月 ４日 卒業アルバム個人写真撮影、手伝い（４名） 

  ９月１０日 第３回卒対会議 

         卒業記念品を DVD に決定 

         コサージュの決定と、業者へ在庫確認 

      

        転入生へ（１人目）集金のお知らせ送付 

   

  ９月１２日 DVD 業者「リズムフィルム」へ見積依頼メール送信 

         

  ９月１８日 PTA 会計担当より、転入生のお祝い金を受け取る（１人目） 

   

        花屋「花豊」へ挨拶 

  ９月２６日 DVD 業者「リズムフィルム」より見積書を受け取る（メールにて） 

 １０月２３日 転入生へ（２人目）集金のお知らせ送付 

         

 １０月２４日 児童数の確認後、コサージュ注文 

 １１月 ５日 PTA 会計担当より、転入生のお祝い金を受け取る（２人目） 

１１月１５日 「卒業対策費 第２回集金のお願い」 メールにて配付  

 

  今後の予定 

        卒業対策費第 2 回集金（１１月末）  

       

        アルバム業者と打ち合わせ、アルバム代金 第２回支払（１２月１６日） 

 

 

■ ベルマーク委員会（R６） 

ベルマーク委員からのお知らせです。 

6/20(木)第 1 回集計を行いました。 

集計結果は以下の通りです。 

 

ベルマーク 14,275 点 

テトラパック 258 点 

 

ご協力ありがとうございました。 
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また第 2 回集計を 10/17(木)に開催いたしました。点数は現在集計中です。 

次回の第 3 回集計日は 1/23(木)9：35～を予定しています。 

 

引き続きベルマーク、テトラパック、インクカートリッジ収集にご協力のほど、宜しくお願いいた

します。 

 

 

６. 育成会より（R６） 

・7 月６日(土)   じゃがいもほりを開催 

・7 月 2０日(土) わくわくこどもまつり(体育館にてポン菓子を担当) 

・7 月 2７日(土)・２８日(日) 東伏見盆踊り(やぐらの下にて子供達の昇降誘導) 

・8 月 2６日(月)～３０日(金) ラジオ体操を開催 

・9 月 2８日(土) 大道芸体験教室を開催 

・10 月 2０日(日) むくのきまつり(保谷柳沢児童館にてポン菓子を担当) 

・11 月 3 日(祝) 歩け歩け会 

 

今後の予定 

・11 月３０日(土) うどん作りを開催予定 

（申し込み者多数のため抽選を行います） 

 

 

７. 運協より（R６） 

〇12 月 8 日（日）10 時〜11 時にクリーンデー（体育館の清掃）を行います。保護者の皆さん

にもお手伝いいただければと思います。参加できる方はＰＴＡまでご連絡ください。よろしくお

願い致します。 

○放課後子ども教室は 10 月から 1 年生（定期参加登録 13 名、登録のみが 15 名合計 28 名）

が参加できるようになりました。上の学年の子ども達も楽しみにしてくれて、賑やかに放課後の

時間を過ごしています。 12 月は折り紙教室、大道芸教室共にクリスマスにちなんだ教室を開催

したりと、多くの子ども達が楽しめるような企画を検討しています。 内容等は運協たよりなどを

確認していただき、参加の際は参加連絡票に保護者印を保護者の方が押し、忘れずに持たせてく

ださい。 

 

 

８. 「ひろば」原稿の提出方法について（R６） 

 原稿提出のご協力ありがとうございます。 
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PTA 内でどのような形がスムーズか模索しており毎回変更等でご迷惑をおかけしております。次

回は運営委員会５日前を締め切りとさせていただきます。 

 提出先については PTA のメールアドレスを作成しておりますので、そちらをご案内させてい

ただきます。学年部に関しては提出有無も含めて、学年部長が内容確認後、まとめて送信してく

ださい。運営委員会当日までに変更があった場合は運営委員会時に変更箇所を伝え、運営２日後

までに再提出をお願いします。 

 

 

９. 書記より（R６） 

「今年度の活動報告」について 

年度末に作成される PTA 定期総会議案書に使用する活動報告を、各学年及び各部・委員会でＡ

４用紙サイズにまとめて、次回３月１０日(月)の第３回運営委員会までに提出してください。 

 ＜作成にあたってのお願い＞  

・作成データは r6.higashifushimi.pta@gmail.com（令和６年度 PTA のＧメールアドレス）

までお願いいたします。 

・提出していただいた活動報告はそのまま「PTA 総会資料」となります。ホチキス留めの冊子

を予定しておりますので、Ａ４用紙で提出の場合、両端は２㎝程度余白を設けて作成してくだ

さい。 

 

 

 

１０. 会計より（R６） 

１．PTA 会費について 5 月より集めてまいりました会費は、転入者を含めて集金させていただ

きました。 ご協力ありがとうございました。 

２．前期会計監査について 10 月 12 日（土）に前期会計監査を行い、令和 6 年度前期決算報告

は相違ないことを確認 していただきました。 

３．活動費精算について 活動費の精算は運営委員会の時のみとなっていますが、今年度の運営委

員会は 3 月の残り 1 回となりますので、予備日を設けることにいたしました。 1 月 14 日

（火）10 時～11 時 30 分、ランチルームにて役員会を行っている間、精算いたします。精算が

ある各部委員の方は領収書と印鑑をお持ちください。 

なお、金額を５日前まで に PTA 役員を通して会計までご連絡ください。 

４．各部の予算作成のお願い 来年度の予算作成に当たって、予算の増額・減額など、ご要望があ

る部の方は 12 月中に PTA 役員を通して会計までご連絡ください。予算については、今年度の

実態と来年度の予定を鑑み、慎重に検討をお願いいたします。 
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１１. 校外部より 

 【校外部】 

７月 ８日 学校、田無警察署、市役所の方とともに 「通学路の危険個所見回り点検」に参加 

７月１１日「子ども１１０番ピーポ君の家マップ」配布 

７月 １２日、１７日 第２回交通安全協力会議(救命講習)に参加 

９月２日～３日 二学期集団登校 

９月 ６日 第３回交通安全協力会議へ出席 

 

＜今後の予定＞  

１１月１９日ピーポくんの家 南部グループ会議 

１月 ８ 日～９日 三学期集団登校 予定 

２月１５日予定 校外部顔合わせ・引継ぎ、第２回校外部会開催 

３月 第４回交通安全協力会議 

 

 

１２. 役員選考について（R６） 

■役員選考について 

１０月２１日 「PTA 役員選出についての公示」を配布 

１０月２４日 「PTA 役員活動内容説明会開催のお知らせ」を配布 

１１月９日  PTA 役員活動内容説明会を開催 

＜今後の予定＞ 

１１月１４日  立候補受付締切 

１１月１４日 「役員選出に関するアンケート」を配布 

１１月２６日「役員選出に関するアンケート」回収 

１２月  役員選出のためのくじ引きを行う 

１月１８日（土） 互選会開催 

 

 

１３. 避難所運営協議会について（R６） 

第１回目の避難所運営協議会が、９月６日に開催されました。校長先生、副校長先生、育成会会

長、PTA 役員をはじめ、地域の方々や市役所の方も参加しました。 

１月２５日午後２時より、避難所の設置訓練、火起こし体験を実施予定です。 

 

 

 



8 

１４. P 保連（R６） 

１１月１２日に西東京市内の小中学校の PTA 会長と、教育長などとの懇談会がありました。 

毎年、各学校から市へ要望を出しており、当校からの今年度の要望は、下記の３点になります。（８

月下旬にＰ保連へ提出済） 

① エアコンの取り付け（会議室、多目的室） 

② 防犯のためのセキュリティ強化（電子錠など防犯強化） 

③ 校庭の水はけ改善 

※小中学校共通全体要望も同内容でした 

市内小学校の全体要望 

① 給食室の環境改善（エアコン設置） 

② トイレ改善 

③ 学習支援員の増員 

 

 

１５. 運動会について（R６） 

１０月２６日に運動会が行われました。PTA は、受付・東門での案内、自転車置き場の整理、

校庭の後片づけをしました。１６名の保護者係の方には、自転車置き場の整理と、会場見回りをし

ていただきました。 

あらかじめ保護者証を持参してくださる方が多く、混乱なくスムーズに受付できました。自転車置

き場については、自転車で来校される方が多く、整理が大変でしたが、保護者係の方々にご協力い

ただき、午前、午後ともに、こちらも混乱なく無事に終了できました。皆様のご協力、本当にあり

がとうございました。 

 

 

 

１６. わくわくこどもまつりについて（R6） 

 PTA 主催「わくわくこどもまつり」は、育成会、児童館、くじら山、おやくじら、おや²クラブ

などの地域の方たちの協力を得て、７月２０日に開催しました。当日までに、５回の会議を重ね、

準備しました。 

当日は、かなりの猛暑となりましたが、子ども約４００人、大人約１１０人と、たくさんの方に参

加していただき、大きな事故もなく無事に終えることができました。一部の先生方による、エンデ

ィングの合奏・合唱は、大変盛り上がり、素敵なサプライズとなりました。 

保護者の中から約４０名の方に、係やボランティアをしていだきました。暑い中、お手伝いいただ

きまして、本当にありがとうございました。 

９月１１日に実行委員会で反省会をしました。来年度に向けて、おまつりの時期や内容について大

幅な見直しをしています。 
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１７. 学校運営連絡協議会（R６） 

 第１回目 ４月３０日 

第２回目 ６月２７日 

第３回目 ９月６日 

会長、副会長（学年部担当）が出席し、校長先生、副校長先生、地域の方々とともに、今後の学校

運営について話し合いました 

 

１８. あいさつ運動（R６） 

 ７月８日（月）から７月１２日（金）の５日間、朝８時から２０分程度、東門にて、高学年児童、

民生員、くじら山、先生方とあいさつ運動に参加しました。 

 

 

１９. むくのきまつり（R６） 

 １０月２０日にむくのき公園にて、むくのきまつりが開催されました。東伏見小学校 PTA 会

長がまつり実行委員長、柳沢中学校 PTA 会長が副実行委員長をしました。 

４回のむくのきまつり実行委員会に出席しました。（９/７、９/２１、９/２８、１０/１２） 

当校では、１０月１日、１０月２日に前売り券を販売し、２２０枚を完売しました。（昨年は７９

枚販売） 

保谷柳沢児童館での前売り券も３３０枚が完売しており、当日券は出ませんでした。 

当日は、PTA と８名の保護者係の方とともに、４００本のドリンクを販売し、終了時間を待たず

に完売することができました。ドリンク販売と後片付けのお手伝いいただいた方、ありがとうござ

いました。 

１１月２日に反省会があり、副会長（校外部担当）が出席し、今後にむけて話し合いをしました。 

 

 

２０. 今後の予定（R６） 

どんど焼きが２０２５年１月１２日（日）に保谷第二小学校で開催されます。１１月２３日に第

１回目の実行委員会があります。東伏見小は、例年、点火係として６年生児童が参加しています。

おやくじらに、お手伝い依頼をします。 

３学期は、１月に互選会を予定しています。 

 

 

２１. その他（R６） 

 ●当校ベルマークのリサイクル活動が、市の「第３回にしとうきょう環境アワード」を受賞しま
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した。１１月１０日西東京市民まつりにて、表彰式があり、出席しました。ベルマーク委員の方々、

ありがとうございました。 

 

 ●卒対と謝恩会についての見直しをしようと検討しています。保護者様あてにアンケートをする

ことも考えていますので、その際はご協力お願いいたします。 

 

 

次回の第３回運営委員会は令和６年３月１０日（月）AM１０：００～ランチルームで行います 

 次回の運営委員会が今年度最後となります。毎年、委員会終了後にお部屋のお掃除を行います。

雑巾を１枚お持ちください。ご協力お願いします。 

 

 


